

学校だより2021

たかす

のしく がやく てきな学校



令和4年 3月30日(水)

第15号浦安市立高洲中学校

生徒数 505名

〒279-0023 浦安市高洲7-3-1

TEL: 047-712-5533

<http://www.city-urayasu.ed.jp/tksj/>

1年間を振り返って

校長 鈴木 孝一

3月は、年度末に関わらず、修学旅行と林間学校の代替、三年生を送る会、卒業式、そして、修了式・離任式と、とても忙しい1ヶ月となりました。気がつけばいつの間にか、高洲中央公園や境川沿いの桜も満開となっていました。

3月25日の修了式・離任式では、17名の転・退職する職員が紹介されました。離任職員のお別れの言葉では、高洲中学校と生徒を愛する話が続きました。日々の授業や休み時間、部活動、行事などで見せる明るく素直で、一所懸命に取り組む姿が職員の心を動かすのだと思いました。職員の話を書く生徒の中には、涙を拭いながら聞く姿も見られ、もらい泣きしそうでした。

ところで、今年度も、新型コロナが猛威を振るい、黙食や合唱の制限等、我慢を強いる場面が多くなりました。その中で、感染拡大に注意しながら工夫することで、予定していた教育活動は、ほぼ実施することができました。様々な場面で、生徒の生き生きとした姿や笑顔が見られ、やってよかったと思うことが多くありました。

1月からの第6波は、若年層も含め感染者数が爆発的に増えました。現状では、いつ誰が感染してもおかしくない状況です。そのような状況で、本校では、20名あまりの生徒が感染しましたが、感染が拡大してクラスター化することがありませんでした。これは、生徒一人一人が手洗いやソーシャルディスタンス等に気をつけながら生活してくれたこと、保護者の皆さまが朝の検温や健康観察を徹底して体調不良時に早めに登校を控えさせていただいたおかげです。ありがとうございました。

さて、4月から、2年生は最高学年。すでに、委員会や部活動、三送会などで学校の中心となって活躍する姿をたくさん見えています。今後は、学校外でも高洲中の顔として、高洲中学校の歴史と伝統を受け継いでいってくれることを期待します。1年生は、中核となる2年生として3年生を補佐するとともに、新しく入ってくる1年生の良き手本となり、高洲中学校を支えてくれることを期待します。中学校生活はあっという間です。充実した1日1日となることを願います。

最後になりましたが、保護者の皆さま、私たち教職員は、この1年間、大切なお子様の成長を願って努力してまいりました。至らない点多々ありましたが、常に本校の教育に対して、あたたかいご理解とお力添えをいただき、深く感謝申し上げます。

新年度につきましても、生徒の健やかな成長のために、ご理解とご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます、1年のご挨拶とさせていただきます。

ありがとうございました。



25日離任式の様子